

## Opel knackt die Millionenmarke

**Opel hat im November mit europaweit mehr als 38 000 Einheiten deutliches Wachstum verbucht und die Marke von einer Million Verkäufen geknackt. Der Marktanteil stieg damit um gut einen halben Prozentpunkt auf 5,9 Prozent, im Jahresverlauf sind es nun 5,8 Prozent. Volumenzuwächse konnten in den ersten elf Monaten des Jahres in mehr als 19 Märkten erzielt werden, darunter in Deutschland, Italien, Großbritannien, Spanien, Frankreich, Polen und Dänemark.**

Einer der Erfolgsgaranten ist der Astra, obwohl das Auto in den meisten europäischen Märkten erst im Laufe des Novembers im Handel vorgestellt wurde. Bis heute liegen schon mehr als 65 000 Bestellungen für den Kompaktwagen vor. (ampnet/dm)

## Bilder zum Artikel

---



Opel Astra.

---